NOTICIAS

1°.- Celebración comunitaria del Sacramento de la Penitencia.

El miércoles, 15 de diciembre, a las 8 de la tarde tenemos una "Celebración Comunitaria del Sacramento de la Penitencia" como preparación en este tiempo de Adviento a la próxima venida del Señor.

2º.- "Operación Kilo" y "Mercadillo de Navidad".

El próximo domingo, 19 de diciembre, efectuamos la Operación Kilo extraordinaria de Navidad. La actual crisis no debe impedir que tantas personas necesitadas no celebren estas fiestas.

Igualmente ese domingo para colaborar con Cáritas Parroquial tenemos el ya tradicional Mercadillo de Navidad.

3°.- Nuestro BELEN.

Ya tenemos instalado en la Basílica el clásico Belén, al mismo tiempo que invitamos a visitarlo deseamos sirva para contemplar y vivir el Misterio del Nacimiento del Señor.

4°.- Rezo a "Laudes" y "Visperas".

Laúdes y Vísperas son dos horas del "Oficio Divino". ¿Qué es el Oficio Divino? Es una oración estructurada de la Iglesia. En esta oración se rezan himnos, antífonas, salmos, etc.. La mayoría tomados de la Biblia.

Estás oraciones son un acto litúrgico que realiza una parte de la Iglesia en el nombre de todo el resto. Es una obligación para los religiosos, monjes, sacerdotes y personas consagradas de una manera institucional a Dios. Y que expresan la constante oración de la Iglesia. "Los fieles que celebran la Liturgia de las Horas se unen a Cristo, nuestro Sumo Sacerdote, por la oración de los salmos, la meditación de la Palabra de Dios, de los cánticos y de las bendiciones, a fin de ser asociados a la oración incesante y universal que da gloria al Padre e implora el don del Espíritu Santo sobre el mundo entero" (Catecismo de la Iglesia Católica nº 1196). Desde hace años los religiosos dominicos de la Basílica rezamos todos los sábados con la Eucaristía de las 8 de la tarde "Vísperas" uniendo a nuestra oración a todos los fieles que participan habitualmente en esa Misa. Ahora igualmente con la Eucaristía de las 8 de la mañana de todos los días de semana rezamos "Laudes" y los domingos los rezamos a las 8.45 h para celebrar seguidamente la Eucaristía.

NOTICIAS

Comunidad en Camino

3º ADVIENTO Ciclo "A"

PP. DOMINICOS - MADRID

<u>Avda. Ciudad de Barcelona,1 http://www.parroquiadeatocha.es</u>

12 deDiciembre de 2.010



Domingo 3° de Tiempo Adviento (12 de Diciembre 2010)

La lectura de Isaías es una procesión que está encabezada por la personificación de una de las cosas más necesaria para nuestro corazón: la Alegría, una alegría perpetua. Termina la procesión (v. 10), se corta de raíz para que queden alejados la pena y la aflicción (que son el desierto, la infelicidad, la opresión y la injusticia). El Adviento es una caravana viva a la búsqueda del Dios con nosotros, del Emmanuel.

El texto de la carta Santiago pretende llamar la atención sobre la venida del Señor. El autor hablaba de una venida que se consideraba próxima, pero recomienda la paciencia para que el juicio no fuera esperado como un obstáculo o un despropósito. En la paciencia hay que escuchar a los profetas que son los que han sabido dar a la historia visiones nuevas.

Sabemos que Jesús era especialmente aficionado al profeta Isaías. Mateo en el texto de hoy nos ofrece una cita de Is 35,5s (primera lectura) para describir lo que Jesús hace, como especificación de su praxis y su compromiso ante los enviados de Juan. El reino de Dios no llega avasallando, sino que, como se refleja en numerosas parábolas, es como una semilla que crece misteriosamente.

El Bautista, hombre de Antiguo Testamento, está desconcertado porque tenía puestas sus esperanzas en Jesús, pero parece como si las cosas no fueran lo deprisa que los apocalípticos desean. Jesús le dice que está llevando a cabo lo que se anuncia en ls 35, y asimismo en ls 61,1ss. Jesús contesta a Juan Bautista que está movilizando esa caravana por el desierto de la vida para llegar a la ciudad de Sión; está haciendo todo lo posible para que los ciegos de todas las cegueras vean; que todos los enfermos de todas las enfermedades contagiosas del cuerpo y el alma queden limpios y no destruidos y abandonados a su suerte. El reino que anuncia, y al que dedica su vida, tiene unas connotaciones muy particulares, algunas de las cuales van más allá de lo que los profetas pidieron y anunciaron.

Finalmente añade una cosa decisiva: ¡Y dichoso el que no se escandalice de mí! (v.6). Esta expresión ha sido muy discutida, se refiere concretamente al Bautista. Porque entre Jesús y Juan se dan diferencias radicales, a pesar del elogio tan manifiesto de nuestro texto (vv.9-10): uno anuncia el juicio que destruye el mal (como los buenos apocalípticos) y el otro (como buen profeta) propone soluciones. Los profetas verdaderos no solamente detectan los males, sino que ofrecen remedios: curan, sanan, ayudan a los desgraciados, dan oportunidades de salvación. Nosotros hemos tenido la suerte de nacer después de Juan y haber escuchado las palabras liberadoras del Hijo de Dios.

Aunque el Señor nos tiene dicho: "Que vuestra mano izquierda, no sepa lo que hace la derecha". No queda mal que por una vez, y sin que sirva de precedente, nos enteremos de la inmensa labor social que, además de su misión espiritual, realiza la Iglesia:

Estas son las cifras:

- * 5.141 Centros de enseñanza; 990.774 alumnos. (Ahorran al Estado 3 millones de euros por centro al año)
- * 107 Hospitales (Ahorran al Estado 50 millones de euros por hospital al año)
- * 1.004 Centros, entre ambulatorios, dispensarios, asilos centros de minusválidos, de transeúntes y de enfermos terminales del SIDA; en total 51.312 camas (Ahorran al Estado 4 millones de euros por centro al año)
- * Gastos de Caritas al año: 155 millones de euros (salen del bolsillo de los cristianos españoles)
- * Gasto de Manos Unidas: 43 millones de euros (La misma procedencia)
- * Gasto de obras Misionales Pontificias (Domund): 21 millones de euros (¿Imaginan de donde salen?)
- * 365 Centros de reeducación para marginados sociales: exprostitutas, expresidiarios, extoxícomanos; 53.140 personas (Ahorran al Estado, medio millón de euros por centro)
- * 937 orfanatos; 9,835 niños (Ahorran al Estado 95.000 euros por centro)
- * El 80% del gasto de conservación y mantenimiento del Patrimonio histórico-artístico (Se ha calculado un ahorro aproximado al Estado de entre 32.000 y 36.000 millones de euros al año)

Todas estas partidas suponen para la economía española un considerable ahorro, solo hay que sumar. A esto habría que sumar el trabajo de los miles de voluntarios, promovidos por la Iglesia que colaboran, sin percibir un sueldo, en Caritas, Manos Unidas, etc. en una encomiable labor de ayuda a los demás.

Es asombroso lo poco conocida que esta labor y del ahorro que supone a la economía española, labor de la que nos hemos de sentir orgullosos los cristianos.

Isaías 35,1-10 Santiago 5,7-10 Mateo 11,2-11